



Fédération National des
Assitants Familiaux FNAF/PE
415, chemin du mège
26780 ALLAN

Madame la Présidente,
Madame La Trésorière,
Maître Cacciapaglia,

Nous souhaitons vous informer officiellement que La Ruche du Périgord a reçu la notification des services de l'État confirmant un avis favorable permettant l'accès à la plateforme TAM ainsi que la poursuite de nos activités de séjours de vacances en famille.

Cette étape importante marque pour notre association la sortie d'une période particulièrement éprouvante.

À cette occasion, il nous est essentiel de vous exprimer notre profonde gratitude.

Nous remercions l'ensemble des membres de la Fédération Nationale des Assistants Familiaux pour leur présence à nos côtés, et tout particulièrement :

Madame Sonia Mazel, Présidente,
Madame Patricia Benoit, membre du Conseil d'Administration et Trésorière,
ainsi que le service juridique de la fédération, Maître Marie Cacciapaglia.

Votre écoute, votre disponibilité, votre bienveillance et votre grand professionnalisme dans le suivi juridique et l'accompagnement des décisions ont été déterminants pour nous permettre de traverser cette période et de surmonter les difficultés rencontrées.

Dans les moments de doute, votre soutien a représenté un appui précieux et une force morale importante pour nos équipes et nos familles.

Aujourd'hui, La Ruche du Périgord poursuit sa mission auprès des enfants avec une organisation consolidée, renforcée par ce travail collectif.

Notre engagement au service de la protection de l'enfance reste et demeure une priorité.

Il est essentiel pour nous d'apporter notre contribution dans le parcours de chacun de ces jeunes, y compris dans ces moments particuliers qui représentent les temps de répit et de reconstruction que sont les séjours de vacances.

Plus que jamais, nous portons cette conviction :
des vacances protégées pour une enfance protégée.

Avec nos remerciements renouvelés, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, Madame La Trésorière, Maître Cacciapaglia, l'expression de nos salutations respectueuses.

Olivier DUBREUIL

Pour L'association La Ruche du Périgord